

Ressort: Entertainment

Jorge Gonzalez: High Heels sind meine Werkzeuge

Berlin, 27.10.2014, 16:38 Uhr

GDN - TV-Moderator Jorge Gonzalez sieht High Heels als seine Werkzeuge. Wie viele Paar Schuhe er genau besitze, wisse er gar nicht, so Gonzalez im Interview mit dem Magazin "Stylebook".

"Aber High Heels, und das sind solche mit bis zu 30 Zentimeter-Absätzen, habe ich über 300." Der 47-Jährige, der vor allem als Catwalk-Trainer in der Show "Germany`s Next Topmodel" bekannt wurde, trägt auch dann High-Heels, wenn er für einen guten Zweck Fußball spielt: "Ich bin kein guter Spieler, aber ich spiele. Es ist ja eher lustig für die Zuschauer, wenn ich mit meinen 18-Zentimeter-Hacken hinter dem Ball herstöckle." Wenn er jedoch keinen öffentlichen Termin habe, trage er "ganz normale Stiefel oder Turnschuhe", so der Moderator weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-43539/jorge-gonzalez-high-heels-sind-meine-werkzeuge.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com